
N9

N
ffi
ru

#
,{

\-/.

b
M-

SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA
UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 01

DE JULIO DE 2OI9

En la ciudad de Tacna, siendo las 9:35 horas del día lunes 01 de julio de 2019, reunidos en la
sala de sesiones de la Facultad de lngeniería, ubicada en pago capanique s/n, pocollay -
Tacna, se dio inicio a la sesión ord¡naria, convocada para la fecha, bajo la presidenc¡a del
señor Decano, Dr. Arcadio Atencio Vargas, con la asistencia de los s¡guientes señores
conseieros: Dr. oscar Angulo Salas, Dr. Abel obidio Argumé sotomayor, Dra. Mariella lbarra
Montecinos, Mag. Tito Leoncio córdova Miranda, Mtro. Dina Marlene cotrado Flores y los
estud¡antes: Gudmar Jara oncebay, Mario zegarra yugra y Jeanfranco lbarra Kocfú.

Actuó como secretario del consejo de Facultad el Dr. Abel obidio Argumé sotomayor,
secretario Académico de la Facultad de lngeniería de la universidad privada de Tacna, de
conformidad con el Art.47 del Estatuto de la Universidad privada de Tacna.

CONSTATACIÓN DET QUóRUM

Verificado y constatado el quórum normativo, el señor presidente dio inicio a la Sesión
Ordinaria del Consejo de Facultad de lngeniería, de la fecha.

RESOI.UCIONES DE DECANATO CON CARGO A DAR CUENTA AL CONSUO DE FACUTTAD:

Números:791,192,2tt,219,234,254,255,256,257,268,269,283,284,288,28g,32L,325,
337, 338, 347,346,356, 357, 358 y 359. El Señor presidente somete a votación la ratificación
de las resoluciones de decanato antes indicadas, siendo el resultado; aprobado por
unanimidad.

Ratificar las resoluciones consignadas en la relac¡ón antes ¡nd¡cada.

DESPACHO!

1. oFlclo No. 00149-2019-uPT-Eptc de fecha 06 de junio de 2019, del Director de la Escueta
Profesional de IngenierÍa civ¡1, mediante la cual solicita la revisión y aprobación de la
Visión y Misión, objetivos Educacionales, Resultados de las Capacidades del estudiante y
Líneas del programa de lngeniería c¡vil. La consejera Mtro. Dina cotrado y estud¡antes,
indican que no se ha socializado con la comunidad estud¡antil, docentes y personal
adm¡nistrat¡vo como ex¡te lcAClr. Con esta consideración se solicita que no pase a orden
del Día. El señor Presidente somete a votación y por unanimidad se acuerda: Devolver el
documento para que se cumpla con lo exigido.

ACUERDO: Devolver el documento a la Escuela profesional de lngeniería civ¡l para cumplir
con lo exigido.

2- oFlclo N" 00074-2019-upr-EptE de fecha 18 de junio de 2019, del Coordinador de la
Escuela Profesional de lngeniería Electrón¡ca, mediante el cual solic¡ta la aprobación de
objetivos Educacionales del programa de lngeniería Electrónica. El Mat. Tito córdova
sustenta el pedido, indicando que todas las ex¡genc¡as de lcAclr se ha cumplido y que es
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conven¡ente aprobar el presente. No habiendo más intervenciones el señor
somete a votación: siendo el resultado APROBADO pOR UNANIMIDAD.

ACUERDo: Aprobar los objetivos Educacionales del programa de lngeniería Electrón¡ca.

OFICIO N" 00084-2019-UPT-EPIE de fecha 27 de junio de20]19, del Coordinador de la
Escuela Profesional de lngeniería Electrón¡ca, mediante el cual sollcita la continuidad
del Com¡té de Acreditación de la EplE porv¡sita de evaluadores de lCAClT.
lnterv¡ene el Mag. Tito Córdova, informando que del 14 al 16 de julio de 2019 se
recibirá la vis¡ta de los evaluadores de tcAclr, mot¡vo por el cual se solic¡ta la
ampliación de contrato del cMC de lngeniería Electrón¡ca: lng. Huto Rivera e lng.
Henry Gómez del Carpio.
oFlclo N' 00245-2019-upr-EprAM de fecha 28 de junio de 2019, del Director de ra
Escuela Profesional de lngeniería Ambiental, mediante el cualsolicita la ampliación de
contrato de los miembros cMC de la EplAM. El Señor presidente cons¡dera importante
mantener al personal cMc por la visita de los evaluadores de lCAClr, así mismo
recuerda que en la sesión extraordinaria del consejo de Facultad de lngeniería del 16
de abril del 2019, se presentó er oFrcro N"00084-2019-u pr-EprAM; Cuyo comité está
constituido por: M¡embro nato: Dr. Richard sabino Lazo Ramos, secretar¡o Técnico:
lng. M¡latro Herrera Rejas, Miembro: Carmen Román Arce.

El señor Presidente somete a votación ambos pedidos: Aprobándose por unanimidad.

ACUERDo: Aprobar la ampriación de contrato de ros CMC de rngeniería Erectrónica e
lngeniería Ambiental hasta el 23 de julio de 2019.

consejera Mtro. Dina cotrado, informa que ha part¡cipado en eventos organizados port el Min¡ster¡o de vivienda, curso para lngenieros c¡viles en capacitac¡ón en lnfraestructura
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Técnica e lnspectores de Riesgo.
> El señor Pres¡dente tamb¡én informa que en reun¡ones sostenidas con la v¡ce-Rectora

Académica, algunos cursos afines (contenido, número de horas y creditaje) se vayan
fusionando, para la ¡mplementac¡ón de Estudios Generales.

PEOIDOS

El estud¡ante Gudmar Jara soricita que se comprete e implementen ras auras con
carpetas, para que los estud¡antes no saquen de un salón a otro; se coloquen en
los pasadizos mesas para los estudiantes y también se habiriten las redes sociales
en todos los amb¡entes de la FAING, que es un med¡o de comunicación. As¡mismo
sol¡cita que en la Biblioteca se habilite Office, para uso de los estudiantes.
El Dr. oscar Angulo pide que se instare cámaras de Vigirancia, w¡fi y ventirac¡ón en
los Servicios H¡tiénicos.



El Pres¡dente del COFA ¡nforma que la Cafetería se está implementan
solicitará que esté disponible en la visita de los evaluadores de lCAClT.

Los estud¡antes consejeros solic¡tan la colocac¡ón de una Cámara de Vigilancia con
vista al callejón, a la salida del Laboratorio de Suelos, donde muchos estud¡antes
son objetos de robo.
El Dr. Oscar Angulo pide que en el parqueo de automóv¡les el sitio dest¡nado para
el Director General de Admin¡stración sea ut¡l¡zado por docentes,
El Mag. Tito Córdova solicita se integre a la Comisión de Admisión un
representante por Facultad, para una mejor difusión y captación de postulantes.

LECTURA Y APROBACIÓN DE TA AGENDA:

L. Propuesta de Docentes a Tiempo completo para elsemestre Académico 2019-[.
2. Aprobación Segunda Especialidad en lngeniería Amb¡ental
3. Aprobación del proyecto.,l Taller tutor¡al de tes¡s,, de lngeniería Amb¡ental

ORDEN DET DIA:

1. Propuesta de TC - Semestre Académico 2019-ll
a) INGENTERíA DE srsrEMAs: rng. Lir¡ana vega Bernar y er rng. Enrique Lanch¡pa

valenc¡a. El señor presidente somete a votac¡ón: siendo el resultado: a favor:09
votos, en contra: 00 votos, abstenciones: 00 votos. APROBADO pOR
UNANIMIDAD.
INGENIERíA ETECTRóNICA: lng. Hugo R¡vera Herrera y el lng. Henry Gómez del
Carpio. El señor Presidente somete a votación: siendo er resurtado: a favor:09
votos, en contra: 00 votos, abstenciones: 00 votos. APROBADO pOR
UNANIMIDAD.
INGENIERíA ClVl[: Mtro. Edgar Chaparro euispe, Mtro. Wilber Mendoza Ramirez,
Mag. Pedro Maquera Cruz, Mtro. Santos Gómez Choquejahua y el lng. Cesar Cruz
Espinoza. El señor Pres¡dente somete a votación: siendo el resultado: a favor: 09
votos, en contra: 00 votos, abstenciones: 0O votos. APROBADO pOR
UNANIMIDAD,

d) INGENIERfA AMBIENTAI: Dr. Richard Lazo Ramos, tng. Milagros Herrera Rejas y la
lng. carmen Román Arce. Er señor presidente somete a votac¡ón: srendo er
resultado: a favor: 0g votos, en contra: O0 votos, abstenc¡ones: 00 votos.
APROBADO POR UNANIMIDAD.

e) INGENIERíA AGROTNDUSTRTAL: Dr. Raul Cartagena Cutipa. El señor pres¡dente
somete a votac¡ón: siendo el resultado: a favor:09 votos, en contra:00 votos,
abstenc¡ones: 00 votos. ApROBADO pOR UNANIMIDAD.

f) TNGENTERIA TNDUSTRTAL: Mtro. Abel Fernández Maurial, rng. oscar Cárdenas
R¡veros y el Mtro. sam Esp¡no2a vidaurre. El señor presidente somete a votac¡ón:
siendo el resultado: a favor: 0g votos, en contra:00 votos, abstenciones: 00 votos.
APROBADO POR UNANIMIDAD.
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t) LABORATORIO DE FÍSICA¡ lng. Jenny Huayta Curo. El señor presidente

votac¡ón: s¡endo el resultado: a favor: Og votos, en contra: O0 votos, abstenciones:
00 votos. APROBADO POR UNAN|M|DAD.

h) LABoRAToRTo DE euíMrcA: rng. Arejandro Monroy Vergara. El señor pres¡dente

somete a votac¡ón: siendo el resultado: a favor: 09 votos, en contra:00 votos,
abstenciones: 00 votos. APROBADO pOR UNANtMtDAD.

i) LABORATORIO DE MECANTCA DE suELos, coNcRETos y pAvrMEf{Tos: Mtro.
María Duarte Lizarzaburo. El señor pres¡dente somete a votac¡ón: siendo el
resultado: a favor: 09 votos, en contra: 00 votos, abstenciones: O0 votos.
APROBADO POR UNANIMIDAD.

2. Aprobación Segunda Especialidad en lngenierla Ambiental

El señor Presidente expone que se ha recibido el oFlclo N" 0023g-2019-upr-EplAM, en el
CUAI SE SOLICITA LA APROBACIÓN DEL PROYECTO "SEGUNDA ESPECIALIDAD EN
INGENTERÍA AMBIENTAL", er señor presidente somet¡ó a votac¡ón, srendo er resultado: A
favor: 09 votos. En contra: 00 votos. Abstenciones: 00 votos. ApRoBADo poR
UNANIMIDAD.

ACUERDo: Aprobar ra Directiva y Ficha Resumen der programa de segunda Especiaridad
en "lngeniería Ambiental,,, con observaciones.

3. Aprobación Proyecto ,.1 Taller tutorial de tesis', de lngenierla Ambiental

El señor Presidente expone que se ha recibido el oFrcro N. 00235-2019-upr-EprAM, en el
cual se solic¡ta la aprobación del proyecto,,t TALLER TUToR|AL DE TESts,,, el presidente
sometió a votación, siendo el resultado: A favor: og votos. En contra:00 votos.
Abstenciones: 01 votos. ApROBADO pOR UNANtMtDAD.

ACUERDO: Aprobar el proyecto ,.1 Tutorial de tesis,, de lngeniería Ambiental

siendo las 11:31 horas der mismo día, mes y año er sr. pres¡dente der coFA da por concruido
la sesión. En fe de la cual firmamos:

Dr. Arcadio Atenc¡o Vartas

Dr. Oscar Angulo Salas

Dr. Abel Obid¡o Argumé Sotomayor

Dra. Mariella lbarra Montecinos,
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Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda

Mtro, Dina Marlene Cotrado Flores

Est. Gudmar Jara Oncebay

Est. Marlo Zegarra Yugra

Est. Jeanfranco lbarra Kocfú
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